



## PRESENTACIÓN DE LA EDICIÓN ESPAÑOLA DE PREHOSPITAL EMERGENCY CARE

Estimados compañeros/as:

Es para mí un honor escribir estas líneas en el primer número de PREHOSPITAL EMERGENCY CARE. EDICIÓN ESPAÑOLA. A partir de aquí, iniciamos un camino que nos une en la inquietud científica y en la búsqueda de la calidad asistencial óptima en la emergencia prehospitalaria.

Garantizar una atención profesional de calidad en la asistencia sanitaria a emergencias comunes, la coordinación y atención sanitaria de catástrofes o accidentes de múltiples víctimas y la organización de la respuesta ciudadana voluntaria, son algunos de los cometidos de los profesionales de la emergencia sanitaria.

En la mayoría de las situaciones nos enfrentamos a problemas asistenciales específicos, en circunstancias difíciles, que requieren de una personalidad y formación acordes. Las cualidades personales de vocación de servicio, solidaridad, integridad ética e iniciativa, se unen a la capacitación profesional sanitaria y a un alto nivel de autoexigencia.

La atención y formación en la emergencia prehospitalaria es siempre multidisciplinar. Esta confluencia de competencias y especialidades le confieren una gran riqueza y constituyen una fuente inagotable de conocimientos. Sin embargo, la idiosincrasia propia de la emergencia hacía preciso desarrollar una revista que fuera un reflejo exacto de los problemas asistenciales a los que nos enfrentamos y los tratará con rigor científico. Una revista desde y para los profesionales de la emergencia prehospitalaria.

En este contexto surgió y se editó por primera vez en enero de 1997 la revista PREHOSPITAL EMERGENCY CARE. Desde entonces constituye el órgano oficial de todos los profesionales de la emergencia prehospitalaria en Esta-

dos Unidos —National Association of EMS Physicians®, National Association of State EMS Officials (NASEMSO), National Association of EMS Educators (NAEMSE) y National Association of EMTs (NAEMT)—, y refleja una habilidad creciente para transformar las valoraciones críticas de evidencia en la acción clínica directa.

No obstante, teniendo en cuenta la diferente organización de nuestros sistemas de emergencias, albergábamos la duda de si resultaría igual de interesante en nuestra medio.

Sin embargo, después de analizar en profundidad sus contenidos, llegamos a la conclusión de que una selección de éstos constitúa el núcleo científico ideal sobre el que construir el instrumento de formación médica continuada del profesional de la emergencia prehospitalaria que estábamos buscando.

Con ese único objetivo y fruto de un laborioso trabajo de maduración nace PREHOSPITAL EMERGENCY CARE. EDICIÓN ESPAÑOLA. Así, cada artículo es prologado por un experto nacional que evalúa su impacto, interés y expone su experiencia. Los conceptos e ideas más destacadas tienen una sección propia, con el fin de facilitar su lectura y estudio. Los temas de actualidad o polémicos se analizan en profundidad en los artículos de revisión.

En la sección de originales tienen sitio los trabajos de calidad que reflejen nuestra labor asistencial o investigadora y cuya publicación tenga interés para otros compañeros. Cartas al director, notas clínicas, noticias, congresos, son puertas abiertas a una revista científica que espero construyamos entre todos.

Asimismo, la Revista dispone de un sistema de evaluación continuada *on line* que permite acceder a la acreditación del Sistema Nacional de Salud.

Nos gustaría ser el altavoz de los logros, proyectos, experiencias de grupos y organizaciones que con esfuerzo buscan la superación en su trabajo diario. Compañeros de los que oímos hablar sólo cuando son noticia en los medios de comunicación o cuando coincidimos en algún curso o congreso.

Esta revista pretende ser un foro de encuentro de todos los profesionales de la emergencia prehospitalaria. Con ese objetivo se ha constituido un Comité Editorial, que partiendo de su experiencia tratará de recoger y atender a todas las sensibilidades y necesidades científicas.

Finalmente, me atrevo a afirmar que en ninguna otra área de la medicina el trabajo en equipo es tan fundamental. Son las necesidades asistenciales de nuestros pacientes las que deben articular nuestra relación y funcio-

nes, desde el conocimiento y respeto mutuo. Y porque el paciente nos necesita a todos, esta Revista, concebida desde la máxima calidad científica, está dirigida a todos los profesionales de la emergencia prehospitalaria que buscan la excelencia en su trabajo diario.

Podéis imaginar la ilusión y la tremenda responsabilidad con la que iniciamos este proyecto. Esperamos responder a vuestras necesidades, ser aliento y estímulo para que, en definitiva, los pacientes se beneficien de nuestros conocimientos.

Un abrazo.

---

**Dr. Javier González Uriarte**  
*Editor Prehospital Emergency Care*  
*Edición Española*